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I N D I C A  A O  E X C E L E N T Í S S I M O  S R .
GOVERNADOR  DO  ESTADO,  “JOSÉ  PEDRO
GONÇALVES TAQUES”, EXTENSIVO AO EXMO.
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE  INFRA
ESTRUTURA E LOGÍSTICA, SENHOR MARCELO
DUARTE, A NECESSIDADE DE VIABILIZAR A
MANUTENÇÃO  DA  ESTRADA  MT  –  343,  NO
TRECHO SAINDO DO MUNICÍPIO DE CÁCERES,
PASSANDO  POR  PORTO  ESTRELA  ATÉ  O
MUNICÍPIO  DE  BARRA  DO  BUGRES.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Governador de Estado,
extensivo ao Exmo. Secretário de Estado de Infra Estrutura e Logística, Senhor Marcelo Duarte, a
necessidade de viabilizar a manutenção da estrada MT-343, no trecho saindo do Município de Cáceres,
passando por Porto Estrela até o Município de Barra do Bugres – MT.
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Saturnino Masson
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem por objetivo atender a uma reivindicação da população dessa região, que vem
sendo obrigada a conviver com a situação caótica que se encontra a MT 343, dificultando a trafegabilidade
dessa rodovia e causando transtornos em todas as ordens.

Visa a manutenção da referida estrada, tendo como marco inicial das obras a localidade de Cáceres-MT,
passando por Porto Estrela-MT até Barra dos Bugres - MT.

Consta-se que os trechos além de não serem pavimentados, apresentam-se em péssima qualidade de
conservação, gerando uma série de prejuízos, atrasando e encarecendo a prestação de serviços e produtos
a toda a sociedade.

A ausência de um programa de manutenção e de recuperação periódica das rodovias tem como
consequência direta a sua degradação quase que absoluta, tanto pelo movimento de tráfego, quanto pela
própria ação erosiva da natureza.

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e
posterior atendimento pelo poder executivo.
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